

Jahresbericht Triathlonabteilung zur Jahreshauptversammlung des TV-Waldsassen, am 17.07.2022

2021 ein Jahr in dem der Sport trotz Corona eingeschränkt möglich war.

Die Hallenbad Saison 2021 fiel sprichwörtlich ins Wasser. Wegen Corona wurden die Hallenbäder nicht geöffnet und ein Schwimmtraining war im Winter/Frühjahr 2021 nicht möglich. Die Öffnung der Freibäder mit Coronabeschränkungen erfreuten uns dann jedoch sehr und das Training im Freibad wurde aufgenommen. Zweimal die Woche fand ab diesen Zeitpunkt Training im Freibad statt.

Auch die Wettkämpfe starteten ab Juni und es wurden folgende Triathlons von unseren Athleten besucht:

Am 13.06.2021 starteten Marco Männl und Wolfgang Achatz beim Stadttriathlon in Erding.

Am 03.07.2021 starteten Franziska Männl, Marco Männl und Wolfgang Achatz beim Triathlon Cup in München.

Am 29.08.2021 starteten Christian Bauer und Marco Männl beim Ironman 70.3 in Duisburg.

Am 10.10.2021 bestritt Franziska Männl einen Halbmarathon in München.

Ab dem Herbst war ein Training im Hallenbad möglich, jedoch mit gekürzten Zeiten für die Triathlonabteilung. Der Montag wurde uns gestrichen und auch am Samstag wurde die Zeit auf 45 Minuten reduziert. In der Zeit, in welcher die Schwimmabteilung nicht trainierte übernahmen wir diese Zeiten.

2021 ist die Abteilung um weitere Mitglieder gewachsen. Annalena Achatz, Christian Bauer, Marina Wöhrl, Sandra König und Tobias Kraus sind Mitglieder in der Triathlonabteilung geworden.

Franziska Männl

Leiter Abteilung Triathlon

TV-Waldsassen